



**CORRIENTE SINDICAL 3 DE JULIO DE 1973
ORGANIZARNOS PARA LUCHAR Y RESISTIR**



SE FUE UNO DE LOS NUESTROS

7 de diciembre de 2020

Se fue el hijo de un ancapeano, nacido y forjado en la fragua del barrio obrero de La Teja, cerquita de la plaza Lafone, la refinería y la cancha de Progreso, hombre comprometido con su pueblo y con las causas populares.

Se jugó entero en los referéndums contra la Ley de caducidad y en defensa de ANCAP.

Su accionar político marcó una época, como Presidente de la República lideró reformas estructurales que cambiaron radicalmente las condiciones de vida de la clase trabajadora y los sectores populares, más allá de alguna diferencia siempre se ubicó del lado de los más desprotegidos, de los humildes, hombre sensible, ético y profundamente humano.

El vínculo con nuestra organización sindical tuvo momentos buenos y de los otros, pero cuando necesitamos que estuviera, luchó junto a nosotros como uno más, respetuoso, honesto, solidario y firme en sus convicciones.

Hoy justamente se cumplen 17 años de la enorme gesta del pueblo uruguayo en el referéndum del 7 de diciembre de 2003, la historia quiso que la derecha más rancia de este país vuelva a insistir con la desaparición de los Entes autónomos y Servicios Descentralizados junto a una nueva institucionalidad que no sólo vulnera la decisión democrática del pueblo, sino que representa un enorme retroceso para los intereses de los sectores populares.

En este momento histórico determinante, la Federación Ancap y el movimiento sindical estará a la altura de su mejor historia, y junto a las organizaciones sociales y políticas del campo popular lucharemos por la victoria en un nuevo referéndum, sin vanguardismos ni seguidismos de ningún tipo, con la Intersocial como trinchera estratégica de acumulación de poder popular.

El 7 de diciembre no es el día del trabajador de ANCAP, eso es un invento de la burocracia estatal, HOY ES UN DÍA DE LUCHA, como lo fue el 3 de Julio de 1973, hoy es un día de conmemoración de una enorme victoria popular, HOY ES EL DÍA DEL PUEBLO, hoy es el día de los y las militantes, hoy es el día de los compañeros y compañeras que luchamos por la reconstrucción del bloque popular alternativo al capitalismo, hoy es el día que comenzamos a construir otra victoria popular.

Hoy es el día de redoblar la militancia y el compromiso en la construcción de un proyecto de país emancipatorio, soberano y popular, hasta siempre compañero Tabaré, seguirás presente en el compromiso de cada militante, "porque el que murió peleando vive en cada compañero/a", hoy nos dejas tu legado y un pedido....

**"No te rindas, por favor no cedas...."
... no lo haremos.**

Hasta la victoria siempre!!

